
                                                                          

 

元朗區議會交通運輸委員會 

2024年度第三次會議 

 

申請在錦上路增設駕駛者違法拍照攝影機、偵速攝影機及限速牌 

 

就委員對題述事宜的提問，本署謹覆如下： 

 

本署備悉警務處會關注錦上路違例駕駛情況。此外，運輸署與警務

處會不時檢視各主要路段的交通意外紀錄和車輛超速情況，並因應車道的

地理和環境等一籃子因素，有需要時考慮安裝固定偵察車速攝影機的適當

地點和優先次序。 

 

錦上路現時限速為時速50公里。根據《道路者使用守則》，除非有

標誌另外說明，否則所有道路的最高車速為時速50公里。錦上路沿路設有

多個交通標誌及道路標記提醒駕駛者減速。例如，於行人過路處前會設有

「前面有行人在道路上或正橫過道路」及「慢駛」道路標記，提示駕駛者

前方有行人過路處並需要減速。本署會繼續留意錦上路的情況，有需要時

會審視相關交通措施。 

 

謝謝郭永昌議員、袁敏兒議員 MH、梁明堅議員、徐君紹議員及李靜

儀議員的意見。  
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